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В работе представлены данные о роли стафилококков как возбудителей эндоген-

ных инфекций, приведены материалы о факторах вирулентности и персистенции, рас-

смотрены механизмы биопленкообразования, дана генетическая характеристика патоген-

ного потенциала стафилококков, выделенных от бактерионосителей и больных с инфек-

ционно-воспалительными заболеваниями. Использование фено- и генотипического про-

филя стафилококков нашло реальное воплощение в разработке новых технологий для диа-

гностики и прогнозирования характера течения ряда заболеваний, а также их терапии и 

дифференциации штаммов. 
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The paper presents data on the role of staphylococci as pathogens of endogenous infec-

tions, provides materials on virulence and persistence factors, examines the mechanisms of bio-

film formation, gives a genetic characterization of the pathogenic potential of staphylococci iso-

lated from bacterial carriers and patients with infectious and inflammatory diseases. The use of 

pheno- and genotypic profiles of staphylococci has found a real embodiment in the development 

of new technologies for the diagnosis and prediction of the nature of the course of a number of 

diseases, as well as their therapy and differentiation of strains. 
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